

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Médicament : "La Santé Pharmaceutique" en soutien à la santé infantile

Rudy HOMBENET ANVINGUI  
Libreville/Gabon

ACCOMPAGNER la santé et l'éducation de la petite enfance. C'est l'ambition de "La Santé pharmaceutique", structure spécialisée dans la fabrication des médicaments génériques. Hier, les responsables de cette entité ont été reçus par l'actuel locataire du palais Rénovation, où ils ont fait un don de médicaments. Offre qui a été remise au président de la Tran-

sition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Il s'agit de 700 cartons contenant des anti-inflammatoires, de soins destinés au traitement des pathologies intestinales. Actualité oblige, les bienfaiteurs ont ajouté dans leurs cartons ce qu'il faut pour faire face à cette grippe saisonnière qui fait encore parler d'elle. Les enfants n'étant pas exclus de cette épidémie, la "Santé pharmaceutique" a pensé à les accompagner. À travers ce geste qui vient en soutien à la santé infantile, la

société "Santé Pharmaceutique" entend accompagner la Transition gabonaise dans le développement du secteur santé à travers sa production locale de médicaments. Les cartons seront distribués dans les différentes circonscriptions scolaires sous la supervision de la ministre en charge de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq. Pour rappel, la société "Santé Pharmaceutique" est spécialisée dans la fabrication et l'exportation des produits pharmaceutiques. Exerçant depuis 2017 dans la ZES de Nkok, cette société entend diversifier son offre de produits avec notamment la production d'antirétroviraux, d'antituberculeux et autres solutés pour utilisation médicale.



Photo: Desirey Minkoh/Presse Présidentielle

**Le chef de l'État, Brice Clotaire Oligui Nguema recevant hier un lot de médicaments d'un responsable de la "Santé pharmaceutique".**

## Justice : la 1re convention annuelle du système judiciaire dès aujourd'hui



Photo: Dr

**Le ministère de la Justice à Libreville.**

CNB  
Libreville/Gabon

GARANTIR l'accès au droit et à une justice de qualité pour tous, construire une justice indépendante au service des citoyens, promouvoir une meilleure gouvernance des institutions juridictionnelles. C'est, entre autres, les principales articulations stratégiques du symposium appelé "1re convention annuelle du système judiciaire", dont les travaux s'ouvrent ce mardi à Libreville. Organisé par le ministère de la Justice, ce symposium a pour objectifs de sortir le système judiciaire gabonais du contexte vicié sous-tendu par la

manipulation dont il a longtemps souffert, laissant libre cours à l'injustice. Se tenant sous le thème "Réforme du système judiciaire", ce rendez-vous qui s'étendra jusqu'à vendredi s'inscrit dans le cadre de la stratégie de la restauration des institutions initié par le CTRI depuis le 30 août 2023. Placés sous le haut parrainage du président de la Transition, chef de l'État, Brice Clotaire Oligui Nguema, les travaux de cette "1re convention annuelle du système judiciaire", auxquels prendront part tous les acteurs de notre système judiciaire, vont certainement donner lieu à une série de recommandations visant à améliorer l'appareil judiciaire gabonais.

## Santé : la politique nationale 2024-2034 en évaluation



Photo: Jocelyn Abila

**Les officiels dont le PM Raymond Ndong Sima à l'ouverture de l'atelier de validation de la politique nationale de santé (2024-2034) et du plan de développement (2024-2028).**

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

LA politique nationale de santé pour la période 2024-2034 et le Plan de développement sanitaire (2024-2028) sont en évaluation depuis hier à l'hôtel Nomad, au nord de Libreville, dans le cadre d'un atelier organisé par le ministère de la Santé et des Affaires sociales. Jusqu'au vendredi 24 novembre prochain, les experts nationaux de ce secteur d'activité sont invités à passer en revue les insuffisances des plans précédents et proposer des innovations pour les 10

prochaines années. En présidant, hier, la cérémonie d'ouverture, en présence du ministre de la Santé, Pr Adrien Mongoungou, et du représentant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Dr Magaran Monzon Bagayoko, le Premier ministre, Raymond Ndong Sima, a dit que le gouvernement qu'il dirige a pris l'engagement de tout mettre en œuvre pour l'amélioration continue de l'état de santé des populations, et considère la performance et la résilience du système sanitaire au Gabon comme l'une des priorités de son programme. "Dans ce sens, la politique

nationale de santé (2024-2034) constitue le cadre stratégique de réponse à la problématique sanitaire nationale à laquelle toute initiative en la matière doit se conformer, sous la coordination du ministre de la Santé publique", a-t-il indiqué. Le rapport d'évaluation 2010-2020 a montré que les mortalités maternelle, néonatale, infantile et infanto-juvénile demeurent préoccupantes. Le Gabon fait toujours face au double fardeau des maladies transmissibles/non-transmissibles. Ce qui implique la nécessité d'améliorer, entre autres, la gouvernance hospitalière et l'offre de soins.